


MEDIOS EXAGERAN, ASEGURA

Presidenta pide a coordinadores morenistas “que no se mareen”

Llama a que Adán Augusto y Monreal presenten denuncias si es necesario

EDUARDO ORTEGA
 eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum, ante el conflicto entre los líderes parlamentarios de Morena en el Senado, Adán Augusto López, y en San Lázaro, Ricardo Monreal, hizo un llamado a presentar denuncias y no hacerlo público.

Pese a las acusaciones de presuntos actos de corrupción entre sus correligionarios, la mandataria minimizó el conflicto, el cual calificó de “un malentendido” y confió en que se resolverá porque ambos saben que lo más importante es la unidad del movimiento.

La semana pasada, ambos líderes parlamentarios protagonizaron un cruce de acusaciones, entre las que destacó la realizada por el senador López Hernández, quien planteó la necesidad de “limpiar de cualquier sospecha de corrupción al Senado” cuando Monreal fue presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara alta.

Ante ello, Sheinbaum consideró que se ha exagerado este desencuentro; criticó que sea nota de ocho columnas en los diarios. “Tendrán que explicar ellos... pero a ver, hacer de

esto un... ahora es la noticia de ocho columnas, digo, la verdad, se va a resolver, y si tienen algo que denunciar, pues que se denuncie, hay las vías, no necesitan que sea un asunto público, y yo sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento”, soltó.

Sheinbaum hizo un llamado tanto a diputados como a senadores de Morena a regresar a sus territorios a informar del trabajo que han realizado, lo cual es lo más importante.

Puso énfasis en que “no puede ser un tema de recursos” el que lleve a un conflicto entre los líderes parlamentarios. “Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación, y este malentendido, digamos, que tuvieron, pues tiene que resolverse, y no puede ser un tema de recursos el que se lleve a una discusión”, añadió.

Además, pidió a los legisladores “no marearse” en “el papel del cargo” e, insistió, mejor regresar a territorio a difundir las reformas aprobadas. “No se suben a un ladrillo, se suben al papel de su nombramiento y se marean”.

“Entonces, no hay que marearse, hay que estar a ras de suelo siempre. Y lo más importante es estar cerca de la gente, siempre”, subrayó.

El viernes, Adán Augusto López se quejó de que en la Cámara de Diputados recortaron 123 millones de pesos el presupuesto a la Cámara alta.